



Huerta de Maule ya cuenta con agua las 24 horas gracias a nuevo pozo profundo

En medio de la prolongada sequía y los efectos cada vez más visibles del cambio climático, la comunidad de Huerta de Maule concretó un anhelo histórico: disponer de agua potable durante todo el día.

El proyecto se materializó mediante una alianza público-privada entre la Municipalidad, vecinos del sector y la empresa CMPC, lo que permitió la construcción de un pozo profundo y la instalación de un sistema fotovoltaico. Esta infraestructura tiene la capacidad de impulsar 20 mil litros de agua diarios hacia la copa de agua del sector, asegurando un suministro continuo y

eficiente para las familias.

La iniciativa no solo constituye una solución técnica frente a la escasez hídrica, sino que también representa un alivio significativo para decenas de hogares que durante años enfrentaron restricciones e incertidumbre en el abastecimiento.

El alcalde Luis Revolino Alarcón destacó el trabajo colaborativo y valoró especialmente el aporte del sector privado. "Este es un ejemplo de que cuando el sector público y privado trabajan unidos, se pueden entregar soluciones concretas a nuestros vecinos", afirmó la autoridad comunal.

